

謹賀新年



No.110 (2018年1月)

発行:上野西部地区住民自治協議会 総務. 広報. 人権部会
伊賀市上野福居町(上野西部公民館内)
<http://www.uenoseibu.com/>

年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

上野西部地区の皆様には 心も新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は上野西部地区住民自治協議会の諸行事に格別のご協力とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

当地区のモットーである安心・安全に住める地域を目指して、各部会が地域に根差した活動を進めております。災害に備えての

防災訓練・地域環境整備の啓発活動・スポーツによる健康推進・子供達と共に過ごす、世代間交流活動・地域の歴史紹介・地域活動の広報、人権草の根運動による、地区懇談会。など多くの事業を開催し、たくさんの地域の方々の参加いただきました。

地域の賑わい創出には、城下町のお雛さん、Ninja フェスタ、夏の賑わいフェスタ、上野天神祭、などを最大限活用し、地域の活性化に繋げるものとして、続けてまいりたいと存じます、これまでに増しての皆様のご協力をお願い申し上げます。

さて平成 28 年 12 月、ユネスコ無形文化遺産登録された上野天神祭は、登録後初の開催でしたが、あいにくの天候で行列は行えませんでした。内外に発信され、上野西部地区のお祭りとして、地域の賑わい創出と共に上野西部地区住民自治協議の発展につなげて行くよう、地区の皆様のご暖かいご鞭撻ご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方お一人おひとりが幸多い年とされることをご祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

上野西部地区住民自治協議会 会長 八尾光祐



俳画サークル作品

今年は戌の年

戌は十二支の十一番目で犬があてられています。時刻は午後八時を中心とする前後二時間を指します。方角は西北西のやや北寄りとなります。

「戌」は「滅」の意で草木が枯れる状態を意味しています。前年の酉が収穫出来る状態の意であったことから収穫後を表す、或いは植物の花が咲き、実を付け、自分の実を落として次代に続けることを表しているのでしょうか。

犬は人との付き合いも古く、忠実な動物です。又お産が軽いことから安産の祈願等については戌の日が吉日とされています。

2/17(土)~3/3(土) 伊賀上野城下町のおひなさん

期間中は城下町の町家や商店にさまざまなおひなさんが並び伊賀上野城下町は一挙に春の装いになります。本町通り等を歩くだけでたくさんのおひなさんが目に入りますがいろいろな会場で数多くの催しが行われます。一度覗いてください。現在予定されている主な催しは次のとおりです。

観る

- ① 旧沖森邸
古雛展示とおひなこけしの製作体験
期間中全日 10:00~16:00
- ② 史跡旧崇広堂
伊賀市伝統的工芸品の伊賀焼のおひなさんが約 100 組並びます。全期間中。
- ③ 武家屋敷入交家住宅
いろいろな作家さんの作品を集めた手作りアートのおひな人形展を予定。

体験

普段できない体験ができます。

- ④ 赤井家住宅
イ) こどもなりきりおひなさま・家族でおひなさまの着物を着る事ができます。
2/17(土)・18(日)・24(土)・25(日)
3/3(土) 9:00~16:00



旧沖森邸にて

- ロ) きもので歩こう城下町
着物を着て町を散策するイベントが予定されています。着付けをしてもらえます。着物を着て商店などに入れば特典があります。
2/17(土)・18(日)・23(金)・24(土)
25(日)・3/3(土) 9:00~16:00
- ⑤ 栄楽館
イ) 作って楽しい手づくりひな人形
2/17(土)~3/3(土) 10:00~15:00
ロ) 雛見茶会 おひなさんが並ぶ空間で伊賀焼の茶器を使い抹茶をいただきます。
2/17(土)・18(日)・24(土)・25(日)
3/3(土) 10:00~15:30

食べる

たくさんのお店で期間限定のおひなさんメニューを楽しんでいただけます。

*12月22日現在の情報です。変更される可能性があります。詳細は1月中旬頃発行されるパンフレットを参照ください。

崇広中校区 **成人式** 1月7日(日) 13:00 受付 13:30 開式
於 ハイピア伊賀

議会報告会のお知らせ

1月18日(木)午後2時から

場所 上野西部地区市民センター 2F

「開かれた議会」を目指し、市政の諸問題に柔軟に対処するため、市政全般にわたって市民と議員が自由に情報や意見を交換する会合です。